



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. Juli 2022

Gesundheit, Homepage, Veranstaltungen

Gesundheitskonferenz Wiesbaden – Rheingau-Taunus – Limburg-Weilburg tagte zu Gesundheitsberichterstattung und –information

Die Regionale Gesundheitskonferenz Wiesbaden – Rheingau-Taunus – Limburg-Weilburg tagte am Freitag, 29. Juli, zum Stand sowie den Chancen der Weiterentwicklung der Gesundheitsberichterstattung und Gesundheitsinformation im Versorgungsgebiet. Aufgrund der momentanen Infektionslage kam das Gremium erneut in einem digitalen Rahmen zusammen.

Bürgermeister und Gesundheitsdezernent Dr. Oliver Franz führte als Vorsitzender der Regionalen Gesundheitskonferenz durch die Veranstaltung und dankte allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr reges Interesse: „Ich freue mich, dass wir heute wieder in dieser Runde zusammenkommen konnten, um uns zu diesem wichtigen Thema auszutauschen, denn reliable Gesundheitsberichterstattung und Gesundheitsinformationen können ein wesentlicher Faktor bei den Entscheidungen sein, die wir alle für unsere Gesundheit treffen.“

Wie bei den bisherigen Regionalen Gesundheitskonferenzen wurden auch auf der dieser Gremiensitzung zwei Vortragsthemen vorgestellt. Nicole Grimm, Geschäftsführerin der EGW - Gesellschaft für Ein Gesundes Wiesbaden mbH, berichtete über die digitalen und kostenlosen Gesundheitsplattformen mymedAQ und myviVie, die Bürgerinnen, Bürger und Interessierte mittels qualitativ hochwertiger Gesundheitsinformationen Orientierung bei ihren Entscheidung geben möchten. mymedAQ kann als Lotse zu Fragen rund um

Gesundheit, Pflege und Prävention verstanden werden, während die neue digitale Quartiersplattform myviVie Möglichkeiten aufzeigt, Bewohnerinnen und Bewohner länger in ihren eigenen vier Wänden zu halten.

Ein besonderes Jubiläum feiert in diesem Jahr die Veranstaltungsreihe „Verständliche Medizin“, die bereits seit 20 Jahren in einer Kooperation aus dem Wiesbadener Gesundheitsamt und dem Praxisverbund Wiesbaden e. V. im Wiesbadener Rathaus veranstaltet wird. Prof. Dr. med. Franz-Josef Prott vom Praxisverbund Wiesbaden e. V. präsentierte auf der Regionalen Gesundheitskonferenz eine Rückschau der gesammelten Erfahrungen und referierte dabei auch über die Zukunft der Veranstaltung, die durch die kontinuierliche Weiterentwicklung der Medizin stets ihre Themen haben wird, die es verständlich zu machen gilt.

Die erste Regionale Gesundheitskonferenz Wiesbaden – Rheingau-Taunus – Limburg-Weilburg tagte am 28. Juli 2019 im Rathaus in Wiesbaden. Aufgabe der Gesundheitskonferenz ist es, die regionalen Versorgungsstrukturen zu beobachten, Problemanalysen zu erstellen und Lösungsvorschläge zu entwickeln, um die Gesundheitsversorgungsleistungen für die Menschen vor Ort zu verbessern. Die Konferenz findet mehrmals pro Jahr statt, um gesundheitliche Fragestellungen auf Stadt- und Landkreisebene abzustimmen. Deren Empfehlungen werden dem Hessischen Ministerium für Soziales und Integration für die regionale Gesundheitsplanung vorgelegt. Das Gremium setzt sich zusammen aus Delegierten der Landkreise und der Landeshauptstadt Wiesbaden, der Kassenärztlichen Vereinigung, der Ärzte- und Apothekerkammer, der Krankenkassen und –verbände, der Hessischen Krankenhausgesellschaft, Benannte der Kommunalen Spitzenverbände, des Landespflegerates sowie der Landesarbeitsgemeinschaft und Selbsthilfe.

+++